

Lee con atención el cuento realista. Luego, responde las preguntas.

EL DELEGADO DEL AULA

Sonó el timbre. Empezaba el primer día de clases. El aula parecía una olla de grillos. Todos hablábamos al mismo tiempo sobre nuestras vacaciones.

Mi amigo Roberto contaba de su viaje a Huancavelica. Rosaura había cosechado cacao con su padre en Tarapoto. Ignacio conversaba sobre su visita a Chiclayo. Yo hablaba del nacimiento de mi nueva hermanita.

Las primeras horas de clases organizamos el aula. Sin darnos cuenta, llegó la última hora: la hora de la elección del delegado o delegada. ¿Quién sería este año? Todos levantaban la mano y daban sus propuestas. ¡Juliana Castro! ¡Santiago Robles!, oía por todo el salón.

De pronto, escuché mi nombre. ¡Fernando Vásquez!

¡No lo podía creer! Yo era uno de los candidatos.

Estaba un poco nervioso. Juliana era estudiosa y colaboradora. Santiago era amable y amigero. Eran fuertes competidores.

Todos anotaron en unos papelitos a su candidato favorito. La maestra leyó uno a uno los votos. Juliana y yo estábamos empatados con diez votos. Me sudaban un poco las manos. Mi corazón latía muy fuerte.

La maestra leyó el último papelito: ¡Fernando Vásquez! ¡Yo era el nuevo delegado!

Mi corazón saltó de alegría. Juliana y Santiago me abrazaron y felicitaron.

Agradecí a mis compañeros y compañeras. Prometí cumplir mi labor de la mejor manera. Me reuní con todos a la hora de la salida para conocer sus ideas y consejos.

Al llegar a mi casa, conté a mis padres la buena noticia. Me abrazaron y felicitaron.

Vi las sonrisas dibujadas en sus rostros. Me dieron algunos consejos. Los anoté en unas tarjetas para no olvidarlos.

1.- Une con flechas los nombres de los niños con el lugar al que fueron de vacaciones.



Marca con una X la respuesta correcta.

2.- ¿Qué significa la expresión “**parecía una olla de grillos**”?

- Que todos hablaban al mismo tiempo.
- Que todos gritaban y jugaban.
- Que todos se quedaron en silencio.

3.- ¿Crees que Fernando Vásquez, hizo una buena labor como delegado de aula?

- ✓ Sí, porque prometió cumplir con su labor de la mejor manera.
- ✓ Sí, porque es un estudiante autoritario y egoísta.
- ✓ No, porque era bastante tímido y callado.

4.- ¿Por qué le sudaban las manos y le latía el corazón muy fuerte, a Fernando?

- ❖ Porque estaba nervioso y ansioso por el resultado.
- ❖ Porque se encontraba mal de salud.
- ❖ Porque estaba muy preocupado por el resultado.